

Proyecto Concreto Hidráulico

Este mediodía el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández les entregó una amplia calle con concreto hidráulico con una longitud de 180 metros lineales, obra ejecutada por La Secretaria de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) a los vecinos de la colonia 13 de Julio de la capital que ahora circulan sobre pavimento. Después de recorrer la vía, el ministro de la SEDECOAS, Rubén Espinoza detalló que la inversión es arriba de 1.4 millones de lempiras, en un tramo vial que facilita el tránsito vehicular de los residentes de la zona, vendedores y transporte público que circula diariamente por el lugar, de igual forma aumenta la plusvalía de las viviendas.

